

Conseil fédéral : une Union pour sauver le secteur...

Compte Test - 2010-02-01 09:31:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Fédération Nationale des Syndicats des Pharmaciens du Maroc (FNSPM) a organisé le samedi 30 janvier 2010 un conseil fédéral qui s'est tenu à la maison du pharmacien de Hay Ryad à Rabat. En plus des responsables des différents Syndicats des pharmaciens, du président de l'AMIP*, M. Ali Sedrati et du secrétaire général de l'AMDP**, M. Lahcen Senhaji, d'autres pharmaciens ont assisté à ce conseil qui a mis en avant les inquiétudes croissantes de tous les acteurs du secteur pharmaceutique. En effet, l'incidence des différentes mesures qui pourraient toucher le prix du médicament, à court terme, de déséquilibrer le pharmacien d'officine, les répartiteurs et les industriels. D'autant plus que le manque de visibilité qui semble régner, compromet toute participation des professionnels en vue de trouver des solutions pérennes pour améliorer l'accès aux médicaments. Lors de cette réunion, les différents intervenants ont décidé de mettre en place une fédération des professionnels du médicament dans les plus brefs délais. Cette nouvelle structure qui regroupera le bureau fédéral, le bureau de l'AMIP et celui de l'AMDP, commencera son travail par une étude du secteur et mettra en place un observatoire pour suivre son évolution. Avant de se quitter, les participants à cette réunion se sont donnés rendez-vous après la publication du rapport sur le secteur pharmaceutique pour envisager des actions pour défendre les intérêts de leurs membres. Pharmacies.ma